

通信 シルバー秩父

平成30年9月20日号

大盛況!

シルバーまつり開催



オープンセレモニー

第11回シルバーまつりが9月9日(日)に開催されました。午前9時の開会式では、中谷亨実行委員長、久喜邦康理事長の主催者挨拶に続いて、堀口義正文教福祉委員会副委員長から来賓代表としてご挨拶をいただきました。また、市議会議員の皆様を始め、多くの皆様にも来賓としてご出席いただきました。当日は、オープンを待つかのように出店・バザーにも多くの

人が訪れ、午前中で完売状態の出店もあり、大盛況となりました。余興芸能会場では、ヒップホップダンス、リズムダンス、手品、軽音楽、コーラス、民謡、社交ダンスなどのグループが日頃の成果を披露し、満員のお客様に最後まで楽しんでいただきました。

芸能会場



屋外模擬店

今年も横瀬町の青少年相談員のご協力により、ちびっ子コーナーを設置していただき、多くの親子連れのお客様にも楽しい時間を過ごしていただきました。



ちびっ子ひろば

バザーへのご協力ありがとうございました。売り上げは、市の社会福祉事業に寄付させていただきます。



バザー会場

9月6日未明に発生した北海道胆振東部地震への義援金箱を設置したところ、2700円のご協力がありました。義援金は市を通して被災地へ送らせていただきました。



会員皆様の結集した力により、第11回シルバーまつりは、出店の完売や余興芸能での満席など、例年にも増して多くの市民の方の参加のもと、にぎやかなイベントになりました。ご協力ありがとうございました。

新会員紹介

次の方たちが新しく仲間になりました。(敬称略)

七月

深澤芳子 南 久行 南 禮子

浅賀十七三 嶋田昭雄 新井 勇

近藤文江 浅見令子

八月

堀口かつ代

南小学校児童に

秩父音頭を指導



事業委員会では、会員有志の参加のもと秩父音頭の伝統を後世に伝えたいとの思いから、本場皆野町から講師を迎え正調秩父音頭の練習を重ねてきました。9月7日(金)には、その成果を基に、南小学校児童に秩父音頭の指導を行いました。指導は、11日(火)、14日(金)の計3回行われ、児童たちは、秩父音頭発祥の地の本格的な踊りを熱心に学んでいました。

この成果は、9月22日(土)に行われる同校運動会で発表されます。

会員活躍ひろば

会員活躍広場は、今回9月号で5人目となります。不法投棄班で活躍されている田口好之会員にインタビューしました。

Q まず初めに不法投棄班はどのような活動をしているのですか？

A 市の生活衛生課より委託され市内をパトロールし、一般ごみ・資源ごみ・不法投棄自転車や家電製品等の回収を行っています。

Q 班員は何人でどのようなように分けして就業されていますか？

A 大滝、荒川、吉田地区は二名で週に一回、旧市内は四名で二人一組となり、週に四回就業しています。土日祝日は休みで、予定を組みローテーションで就業しています。

Q 班をまとめるために心がけていることはありますか？

A 引き継ぎの連絡を取り合い、協力して、より気持ちよく就業できるように、心がけています。

Q 皆さん何年くらい不法投棄班で活動されていますか？

A 年齢は七十五才までの就業となっておりませんが、長い人で九年、次が四年、三年、一年ですね。

Q 今後この就業を希望する会員に伝えたいことはありますか？

A まずは、安全運転が第一です。

後は、健康で“秩父市をきれいにしよう”という気持ちが大事だと思っています。

Q シルバー全体の中で不法投棄班としての抱負をお聞かせください。

A 不法投棄の仕事はシルバーで請負っているからには少しでも地元秩父が美しい街になり、観光客をおもてなし出来る様に誇りを以って就業して行きたいと思えます。



お知らせ

保育サービスマン講習会

参加者募集

秩父ファミリーサポートセンターでは、10月4日から11月22日まで9回に渡り保育サービスマン講習会を開催します。シルバー会員の方で「子育てに困っている保護者にならなうてお手伝いしたい・孫の子守をしたい」など少しでも興味をお持ちの方はぜひご参加ください。詳細は事務局にお問い合わせください。

夏の終わりに

会員の皆様には、今年の異常ともいえる暑さの中で業務に従事していただきまして、大変お疲れになったことでしょう。朝夕はめっきり涼しくなってきましたが、まだまだ厳しい暑さが続いております。体調管理には充分注意されまして、今後も活躍されますようお願いいたします。

